

Winter Specials

Chiliabatta CHF 19.50

Hausgemachtes feines Rindschili (CH) im ausgehöhlten Ciabatta Brötchen, serviert mit Tortilla Chips und Sauerrahm zum Dippen.

 mit Bohnenchili und ohne Sauerrahm



Yin & Yang Burger CHF 24

Burger Patty (Fleisch oder vegetarisch) getoppt mit Rucola und Tomaten in unserem hausgemachten asiatischen Dressing aus Koriander, Sojasauce, Sesamöl und Chilischoten. Serviert im Burger Brötchen mit Ketchup und Senf.

Dazu servieren wir Pommes Frites und einen kleinen gemischten Salat.

Yin Burger  Patty aus Quinoa, Mais, roten Indianerbohnen & getrockneten Tomaten

Yang Burger Patty aus bestem Schweizer Rindfleisch und unserem Gewürzrezept



Cottage Pie CHF 21.50

Ein Klassiker der irischen und britischen Küche – Auflauf aus Rindshackfleisch (CH), Tomaten und Karotten, mit einer fluffigen Schicht Kartoffelstock überbacken, in der Auflaufform und mit Erbsen serviert.



Affogato al caffè CHF 6.50

Das perfekte kleine Eiskaffee-Dessert - Eine Kugel Vanille-Glace und ein heisser Espresso. Einfach über die Glace giessen und geniessen.



Kahlua Affogato CHF 10

Affogato al caffè (siehe oben) mit 2cl Kahlua Kaffeelikör übergossen.

Wärmende Wintergetränke

Hot Shot Espresso mit 2 cl Kahlua Kaffeelikör	CHF 7
Winter Warmer Shot Zimt-Wodka, Jägermeister, Pfefferminzlikör	CHF 6
Skiers on Aci , Jägermeister, Malibu, Ananassaft	CHF 13
Irish Coffee Kaffee mit 4cl Whisky	CHF 10.50
Glüh-Gin hausgemachter Punsch mit Gin	CHF 9.50
Glüh-Rum hausgemachter Punsch mit Rum	CHF 9.50

Winter Specials

Chiliabatta CHF 19.50

Hearty homemade beef chili made from Swiss beef, served in a hollow Ciabatta bread, with tortilla chips and sour cream to dip.

 with bean chili and without sour cream



Yin & Yang Burger CHF 24

Burger patty (meat or vegetarian) topped with rocket and tomatoes dressed with Asian flavours: coriander, sesame oil, soy sauce and chilli flakes, All served in a burger bun with ketchup and mustard, a side of fries and a small mixed salad.

Yin Burger  Patty made of quinoa, corn, red kidney beans and sundried tomatoes

Yang Burger Patty made from Swiss beef and our own secret spice recipe



Cottage Pie CHF 21.50

A traditional Irish and British winter dish with a bottom layer of minced Swiss beef, tomatoes, carrots and a delicious gravy, topped with a layer of potato mash. Served with a side of peas.



Affogato al caffè CHF 6.50

The perfect small iced coffee dessert – One scoop of vanilla ice-cream and a hot espresso. Just pour it over the ice-cream and enjoy.



Kahlua Affogato CHF 10

Affogato al caffè (see above) and a shot of 2cl Kahlua coffee liqueur poured over.

Warm Winter Drinks

Hot Shot espresso with 2 cl Kahlua coffee liqueur CHF 7

Winter Warmer Shot cinnamon-infused vodka, Jägermeister, peppermint liqueur CHF 6

Skiers on Acid Jägermeister, Malibu, pineapple juice CHF 13

Irish Coffee coffee with 4cl Whisky CHF 10.50

Glüh-Gin homemade punch with gin CHF 9.50

Glüh-Rum homemade punch with rum CHF 9.50